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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Konrad, Walter     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Blume, Caroline     
Grebner, Thomas     
Jahn, Rahel-Katharina     
Kirschner, Martin     
Köppen, Wilfriede     
Maillet, Roswitha     
Reinbold, Markus Dr.     
Rösch, Herbert     
Zander-Ketterer, Helga     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Vorsitz 
 
Trautwein, Karin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Faber, Matthias     
Pfeifer, Ann Kristin     
Sommer, Miriam     
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T a g e s o r d n u n g 
 
a) öffentlich 
 9.2. Betreuung für Kinder der Grundschule Dr.-Martin-Luther-King-Schule 
 
4. Einwohnerfragestunde 
 4.1. Hortverkleinerung 
 4.2. Mombacher Straße 
 
 
Anträge 
 
1. Ampelanlage Mombacher Straße (ÖDP) 
 
2. Verlegung Bushaltestelle "Südwestrundfunk" (SPD) 
 
3. Notwendige Erhöhung KiTa-Plätze (SPD) 
 
 
Anfragen 
 
5. Hortplatzvergabe GS Dr.-M.-L.-King (CDU) 
 
6. Sporthalle BBS (ÖDP) 
 
7. Sinti und Roma in HaMü (ÖDP) 
 
8. Sachstandsberichte 
 8.1. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0115/2015 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
 8.2. Sachstandsbericht zu Antrag 0116/2015, SPD-Ortsbeiratsfraktion Harten-

berg/Münchfeld 
 8.3. Sachstandsbericht zu Antrag 789/2015, SPD, Ortsbeirat Mainz-Hartenberg-

Münchfeld 
 
9. Beschlussvorlagen 
 9.1. Rahmenplan Bruchweg-Areal 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 10.1. Aufkleber 
 10.2. Parksituation Wallstraße 
 10.3. Notunterkunft 
 10.4. Projekt "Noteingang" 
 
b) nicht öffentlich 
 
11. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
13. Stadtteilmittel 
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Der Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit den TOP 9.2 als 
erstes zu behandeln und anschließend die Einwohnerfragestunde aufzurufen. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
Punkt 9.2 Betreuung für Kinder der Grundschule Dr.-Martin-Luther-King-Schule 

Vorlage: 1052/2015 
 
Im Rahmen ihrer Ausführungen geht Frau Dumno, Leiterin des „Parkhauses“, auf folg. Punkte 
ein: 
 

 Es handelt sich hierbei nicht um einen Hortersatz. 
 Geöffnet ist von 12.00h – 16.00h. 
 Ferienbetreuung wird in den Oster- und Herbstferien für 1 Woche, in den Sommerferien 

für 3 Wochen angeboten. 
 Beginn ist unmittelbar nach den Sommerferien am 1. Schultag. 
 Aktuell liegen 15 pro-forma-Anmeldungen vor. 

 
Frau Köppen bittet die Verwaltung um Information darüber, woher die nicht benötigten Perso-
nalmittel kommen. 
 
Der Vorsitzende informiert über ein schulspezifisches Angebot der AWO an der GS Martin-
Luther-King. Laut Frau Dumno ist dieses Programm bis April 2016 gesichert. 
 
Der Ortsbeirat stimmt der Vorlage im Anhörverfahren mit 10:0:0 Stimmen zu. 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.1 Hortverkleinerung 
 
Eine Bürgerin fragt, ob es ein Konzept für die Betreuung der Kinder des GS Martin-Luther-King 
gibt. Weiterhin will sie wissen, warum das Thema Hortverkleinerung viel zu spät und zu kurz-
fristig angegangen wurde. 
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Punkt 4.2 Mombacher Straße 
 
Her Drechsler weist darauf hin, dass die Mombacher Straße zwar in Teilen geflickt wurde, aber 
nun durch die hochstehenden Reparaturstellen Anhänger und Auflieger von LKW durch das 
Überfahren deutlich mehr Lärm erzeugen. Gibt es deshalb die Möglichkeit einer Geschwindig-
keitsreduzierung? 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Ampelanlage Mombacher Straße (ÖDP) 

Vorlage: 1184/2015 
 
Der von Herrn Konrad begründete Antrag wird wie folgt geändert: 
 
Die Verkehrsverwaltung wird gebeten, in Gesprächen mit den zuständigen Landesbehörden zu 
prüfen, ob die Verkehrsampel .... entfernt werden kann, oder die Ampelschaltung der beiden 
Ampeln intervallmäßig sinnvoll abgestimmt werden kann. 
 
Der so geänderte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-
sung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Verlegung Bushaltestelle "Südwestrundfunk" (SPD) 

Vorlage: 1190/2015 
 
Her Rösch begründet den Antrag und ergänzt, dass auch eine Verlegung in den Bereich 
„Gonsenheimer Tor“ in Frager käme. Frau Köppen weist darauf hin, dass im dortigen Bereich 
der breitere Bürgersteig mehr Sicherheit biete. 
 
Frau Blume erklärt, dass sich im Herbst die Situation dort bessern werde, da nach Auskunft der 
MVG die umleitungsbedingten zusätzlichen Busverkehre wieder entfallen werden. Der Antrag 
ist somit nicht sinnvoll. 
 
Der Antrag wird mehrheitlich an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung über-
wiesen. 
 
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Notwendige Erhöhung KiTa-Plätze (SPD) 

Vorlage: 1191/2015 
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Der von Frau Köppen begründete Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um 
weitere Veranlassung überwiesen. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 5 Hortplatzvergabe GS Dr.-M.-L.-King (CDU) 

Vorlage: 1149/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 30.06.15.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Sporthalle BBS (ÖDP) 

Vorlage: 1185/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 07.07.15.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Sinti und Roma in HaMü (ÖDP) 

Vorlage: 1186/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates IV vom 07.07.2105.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0115/2015 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
hier: Fehlender Wetterschutz Haltestelle „Ketteler-Kolleg“ 
Vorlage: 0904/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 12.05.15, AZ 61 68.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.2 Sachstandsbericht zu Antrag 0116/2015, SPD-Ortsbeiratsfraktion Harten-

berg/Münchfeld 
hier: Zukünftige Hausarztversorgung 
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Vorlage: 1003/2015 
 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates IV vom 08.06.15.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.3 Sachstandsbericht zu Antrag 789/2015, SPD, Ortsbeirat Mainz-Hartenberg-

Münchfeld 
Vorlage: 1209/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 01.07.15.  
 
Herr Rösch weist darauf hin, dass zwar der Papierkorb am Poller entfernt wurde, der Poller aber 
nach wie vor als Hindernis vorhanden ist. Er bittet, den Poller zu entfernen. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Beschlussvorlagen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Rahmenplan Bruchweg-Areal 

Vorlage: 0614/2015 
 
Herr Konrad fragt die Verwaltung, wer die Kriterien für die Nutzung der Plätze durch Dritte fest-
legt und ob damit auch Freizeitmannschaften, Privatpersonen etc. gemeint sind. Die Förde-
rungspraxis durch städtische Finanzierungen von Mainz 05 bezeichnet er als fragwürdig und 
insgesamt überdimensioniert. 
 
Frau Köppen bezeichnet das gesamte Verfahren als bedenklich, Information bekommt man nur 
„scheibchenweise“. In  der Vorlage fehlt das Thema „Südtribüne“. 
 
Frau Blume bezeichnet das Nachwuchsleistungszentrum als wichtig und notwendig. 
 
Die Vorlage wird im Anhörverfahren mehrheitlich abgelehnt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 Aufkleber 
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Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates III vom 10.06.15.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.2 Parksituation Wallstraße 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V vom 08.06.15.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.3 Notunterkunft 
 
Der Vorsitzende informiert darüber, dass die Notunterkunft in der Peter-Jordan-Schule dem-
nächst belegt werden wird.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.4 Projekt "Noteingang" 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass das o.g. Projekt auch in Hartenberg/Münchfeld eingeführt wer-
den soll.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:00 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Walter Konrad                                                    gez. Peter Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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